Dépenses trimestrielles en immobilisations : industries pétrolières et gazières, quatrième trimestre de 2017

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans Le Quotidien, le vendredi 2 mars 2018

Les dépenses en immobilisations des industries de l'extraction de pétrole et de gaz, y compris l'exploration et l'évaluation, ont atteint 12,1 milliards de dollars au quatrième trimestre, en hausse de 23,5 % par rapport au quatrième trimestre de 2016. Les dépenses ont totalisé 43,0 milliards de dollars en 2017, une augmentation de 13,0 % par rapport à 2016.

Note aux lecteurs

Les données ne sont pas désaisonnalisées.

Des données révisées sur les dépenses en immobilisations des industries de l'extraction de pétrole et de gaz seront diffusées en juin.

Données offertes dans CANSIM: tableau 029-0052.

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête 5186.

Pour obtenir plus de renseignements, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca).

Pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Debra Roberts au 613-951-8360 (debra.roberts@canada.ca), Division de l'investissement, des sciences et de la technologie.



